

2020年11月クラフト部会活動報告

部会長 本廣 良一

銀杏の散歩道が黄色い絨毯に変わり、山も晩秋色となりました。今月は出店準備、材料作りとクラフト部会も盛況でした

11月3日(日) 広島市森林公園で「ひろしま森の市」が開催されました。もりメイト倶楽部も木工クラフトに参加し、箱庭、木絵、干支の牛、ピエロ、アートな車、半割イス、花車を準備し指導を行いました。前日までコロナ対策の体温計や消毒アルコール、フェイスシールドを準備したり机の配置が重ならないよう工夫したりとイベント当日を迎えるまでの準備が一番大変でした(当日の詳細い報告は、佐藤さんが担当)。

一般参加者 155 人、会員参加者 15 人。

11月8日(日) 安佐北区白木町秋山、妙国寺裏スクワスクワの森で己斐上学区子ども会育成協議会と学校間交流事業「森づくりを体験しよう!」が開催されました。

森の重要な役割と森、川、海及び人との関わり等について学習。林業体験(間伐)。木工クラフト工作体験をしました。一般参加者 児童 24 人、会員参加者 7 人。

今月の一般参加者 179 人、会員参加者 22 人



己斐上学区子ども会育成協議会 挨拶する山本理事長



己斐上学校子ども会育成協議会 クラフト作品